
「自然観察ウォーキングツアー・多磨霊園と武蔵野の森プロムナード」 

アンケート集計結果 

 

実施日  平成２９年１月２７日（金） 

回答者  ２４名（参加者 ２５名） 

性 別  男 １２名  女 １３名 

年 齢  ２０代 ０名 ３０代 １名 ４０代 ０名 ５０代 １名 

     ６０代 １１名 ７０代 １０名 ８０代以上 ２名 

 

１ この観察会を何で知りましたか。 

    広報ふちゅう          ２３名 

    ホームページ           １名 

    知人から聞いた          ０名 

    その他              ０名 

 

２ 参加の動機は何ですか。（複数回答あり） 

    コースに興味           ４名 

    自然観察が好き         １７名 

    府中を知りたい          ５名 

    その他              ０名 

 

３ 距離 

    長い               ０名 

    ちょうどよい          ２２名 

    短い               ２名 

       

  時間 

    長い               １名 

    ちょうどよい          ２２名 

    短い               １名 

 

４ 全体的な印象 

    よかった            ２０名 

    ふつう              ４名 

    よくなかった           ０名 

    

５ 自然観察会に参加した回数 

    初めて             １８名 

    ２回目              ３名 

    ３回目以上            ３名 



６ 今後の企画 

    また参加したい         ２１名 

    都合がつけば参加したい      ３名 

    参加したくない          ０名 

 

◆今回の自然観察ウォーキングツアーの良かった点と悪かった点 

１ 良かった点 

 ・たくさんの樹木を教えてくれたこと。（複数回答） 

 ・樹木を詳しく説明していただいたこと。（複数回答） 

 ・説明がわかり易く、親しみやすかったこと。（複数回答） 

 ・解説が面白かった。 

 ・多磨霊園には良く行くが、珍しい木が多くて感心した。 

 ・出発地点とゴールが近いこと。 

 ・ちょうど良い距離だった。 

 ・各種専門家の方がいて、色々教えてくれてよかった。 

 ・歩いたことのない道をしることができた。 

 ・自然を満喫できたこと。 

 ・野鳥について、詳しくおしえていただいたこと。 

 

２ 悪かった点 

 ・説明が遠くにいる人に聞きずらかった。（複数回答） 

 ・説明を聞き逃すことが多かった（複数回答） 

・集合時間がちゅうバスの時刻と関係が悪いこと。 

 ・寒い時期のため、花芽がわからないこと。 

 ・人数が多く、まとまっていなかったこと。（複数回答） 

 ・樹木のほかにも野鳥などの話ももっと聞きたかった。 

 

◆今後、自然観察ウォーキングツアーで行ってみたい場所 

 ・樹木の多いところ。 

 ・武蔵台公園のヤマユリ 

 ・浅間山 

 ・大国魂神社やその周辺 

 ・多摩川 

 

◆今回の自然観察ウォーキングツアーについての感想 

 ・係の方が沢山参加しており、色々教えていただき楽しかった。 

 ・楽しくウォーキングができた。 

 ・自然を歩けて良かった。 

・いくつかの面白い話は大切にして友人にも伝えてみたい。 

・大変楽しく、説明が丁寧でわかり易く楽しい会話もできて良かった。 



・多磨霊園の中を観察できて良かった。 

・とても楽しく次回も参加したい。 

 ・とても楽しい時間だった。木にまつわる話が色々あり楽しかった。 

 ・解説が豊かで良かった。 

 ・大変良かった。 


